
Former	le	pluriel	d'un	nom

Fiche

•	Règle	générale	:	on	forme	le	pluriel	d'un	nom	en	ajoutant	-s	au	singulier.

un	ami	→	des	amis

•	Attention	cependant	aux	cas	particuliers	!

	Les	noms	en	-au,	-eau,	-eu	font	leur	pluriel	en	-x	:	un	tuyau	→	des	tuyaux,	sauf	bleu,	landau,	pneu,	sarrau	qui	forment	leur

pluriel	en	-s.

		Les	noms	en	-ou	font	leur	pluriel	en	-s	:	un	clou	→	des	clous,	sauf	bijou,	chou,	caillou,	genou,	hibou,	joujou,	pou	qui	forment

leur	pluriel	en	-x.

	Les	noms	en	-al	font	leur	pluriel	en	-aux	:	un	cheval	→	des	chevaux,	sauf	bal,	chacal,	carnaval,	festival,	récital,	régal	qui

prennent	un	-s.

	Les	noms	en	-ail	font	leur	pluriel	en	-s	:	un	rail	→	des	rails,	sauf	bail,	corail,	émail,	soupirail,	travail,	vantail,	vitrail	qui	font

leur	pluriel	en	-aux.
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